

Meudon : perchée deux jours sur un tilleul pour empêcher son abattage

Jila Varoquier | 10 Nov. 2015, 19h08 | MAJ : 10 Nov. 2015, 19h08



Meudon, 9 novembre 2015. Marie-Olga Bosse, présidente du comité de défense de l'avenue du château, est perchée à deux mètres depuis lundi matin, pour empêcher l'abattage de 34 tilleuls. **(LP/J. VA.)**

Le nid n'est pas réellement douillet. Mais Marie-Olga, perchée dans un tilleul de l'avenue du château à Meudon, ne l'a pas quitté depuis deux jours : « Je l'ai choisi parce qu'il devait être le premier à être détruit. Et je n'en descendrai que lorsqu'ils arrêteront ce désastre écologique », prévient la présidente du comité de défense de l'avenue du château.

Un plus haut dans l'allée, une seconde militante, elle aussi accrochée à un arbre, attendait quant à elle d'être relayée. Ultime tentative de sauvetage de 34 tilleuls dont l'abattage, décidé par la Direction des affaires culturelles d'Île-de-France (Drac), a commencé lundi. L'opération vise à supprimer les arbres malades et à recréer à terme l'alignement historique.

Dessinée par le marquis de Louvois, ministre de Louis XIV, cette avenue disposait de 520 tilleuls à la fin du XVIIe. « C'est grotesque, martèle Marie-Olga. Sous prétexte qu'un arbre est trop petit ou trop grand, on va le détruire. Mais la nature est ainsi faite, quoi qu'en pense la Drac ! » Pour se faire entendre, le comité a prévu une [manifestation](#) ce mercredi à 10 heures devant la mairie. Et espère pouvoir coloniser davantage d'arbres.

La Drac, de son côté, n'entend pas reporter un projet déjà retardé d'une dizaine d'années. Les travaux doivent également permettre la rénovation des contre-allées en mauvais état.